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Amt Carbäk
Moorweg 5

18184 Broderstorf

für die

Gemeinde Roggentin

Niederschrift der

öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Kultur, Soziales, Senio-
ren, Jugend und Sport der Gemeinde Roggentin

Sitzungstermin: Montag, 14.10.2019

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 20:30 Uhr

Ort, Raum: Dorfgemeinschaftshaus, Dorfstraße 34, 18184 Roggentin

 anwesend

 Mitglieder

Frau Nicole Donner
Frau Kerstin Georgi
Herr Gerd Muschinski
Frau Rosemarie Muschinski
Herr Andreas Tabbert
Frau Gisela Vagt

 Gäste

Herr Henrik Holtz
Frau Kathrin Rohde

 abwesend

 Mitglieder

Herr Peter Georgi - entschuldigt
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T a g e s o r d n u n g:

Öffentlicher Teil:

 1. Begrüßung durch den Vorsitzenden

 2. Verpflichtung eines Ausschussmitgliedes

 3. Einwohnerfragestunde

 4. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung

 5. Änderungsanträge zur Tagesordnung

 6. Billigung der Niederschrift der Sitzung vom 12.08.2019 nichtöffentlich

 7. Bericht Seniorenarbeit

 8. Auswertung der 800 Jahr-Feier

 9. Vorbereitung Lampionumzug

 10. Vorbereitung Weihnachtsfeier

 11. Termine 2020

 12. Anfragen und Mitteilungen
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P r o t o k o l l:

Öffentlicher Teil:

zu 1 Begrüßung durch den Vorsitzenden

Begrüßung durch den Bürgermeister
Der Bürgermeister, Herr Holtz, begrüßt die Ausschussmitglieder, sachkundige Einwohner 
und geladene Gäste zur heutigen Sitzung.

zu 2 Verpflichtung eines Ausschussmitgliedes

Herr Holtz verfplichtet Frau Donner zur sachkundigen Bürgerin.

zu 3 Einwohnerfragestunde

Von Einwohnern werden keine Fragen gestellt

zu 4 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung

Es wurde festgestellt, dass Frau Rhode keine Einladung bekommen hat.
Herr Andreas Tappert teilte mit,: nicht Sven Bauske sondern Reinhard Bauske hat eine Einladung 
erhalten. Weiterhin teilte er mit, dass auch Herr Steffen Weiß und Kai Krämer keine Einladung bekom-
men haben.

zu 5 Änderungsanträge zur Tagesordnung

Keine Änderungen zur Tagesordnung.

zu 6 Billigung der Niederschrift der Sitzung vom 12.08.2019 nichtöffentlich

Billigung der Niederschriften der Sitzungen vom 12.08.2019 .Es gibt keine Einwände.
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zu 7 Bericht Seniorenarbeit

Eine Fahrt nach Brandenburg wurde durchgeführt mit einem Kartoffelbuffet und anschließender Schiff-
fahrt.
Am 18.09.2019 wurde das gut besuchte Herbstfest durchgeführt bei dem die Kita-Spatzen wieder eine 
tolle Einlage einbrachten.
Ebenso die Plattsnacker aus Kühlungsborn.
Am 02.10.2019 gab es einen Hobby-Nachmittag, an dem Gerd Peters bekannt aus der Serie
„ Zur See „ zu Gast war.
Am 16.10.2019 wurde der Hobby-Nachmittag für einen DVD-Vortrag über unsere letzten Sommerfeste 
genutzt.
Am 23.10.2019 erfolgte die Fahrt nach Alt Hüttendorf zum Schlachtfest.

zu 8 Auswertung der 800 Jahr-Feier

Herrn Muschinski gefiel nicht, dass im letzten Amtsblatt kein Foto von den Gemeindevertretern im 
Amtsblatt war.
Daraufhin schlug Herr Andreas Tabbert vor, im nächsten Amtsblatt dies nachzuholen und dazu das 
Foto, das vom Amt gemacht wurde zu nutzen.

Das bitte prüfen!

Frau Vagt merkt an, man könne den Bürgermeister telefonisch nicht erreichen, auch nicht in der 
Sprechstunde.
Herr Holtz sagt dazu, Herr Bünger hatte nie ein Telefon. Die Erreichbarkeit ist aber in Arbeit.
Frau Muschinski meint, es gab für die 800-jahr-feier zu wenig Werbung.
Frau Georgi stellte fest, dass es mehr Werbung gab als vorgesehen.
Herrn Tabbert gefiel der Zeitungsartikel der NNN nicht. Für ihn kam es so rüber, als hätte Herr Georgi 
die Veranstaltung alleine gemacht.
Herr Holtz teilte mit, dass Interview hätten Herr Holtz und Herr Georgi gegeben. Was die NNN Zeitung 
dann schreibt kann keiner beeinflussen. Außerdem war der Schreiber ein Praktikant und den ganzen 
Tag vor Ort.
Herr Holtz sagt die 800-jahr-feier war sehr gut und eine gelungene Veranstaltung.
Frau Rohde vom Jugendclub Roggentin berichtet, die Kinder fanden den Umzug sehr toll. 2 Wochen 
lang haben die Kinder T-Shirts bemalt und Kuchen gebacken. Der Verkauf des Kuchens lief prima .
Die Kinder fanden den Clown besonders toll. Durch die 800-jahr-feier hat der Jugendclub neuen Zulauf 
von Kindern bekommen. Ein Jugendrat ist geplant.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

zu 9 Vorbereitung Lampionumzug

Andreas Tabbert sagt, der Umzug wird so wie jedes Jahr stattfinden, ist ja schließlich auch eine Ver-
anstaltung der freiwilligen Feuerwehr.
Frau Georgi informiert, dass sie aus persönlichen Gründen nicht am Umzug teilnehme.

zu 10 Vorbereitung Weihnachtsfeier
Da einige Ausschussmitglieder nicht anwesend waren konnte Punkt 10 nicht zielführend beraten wer-
den.
Herr Holtz sagt, dass er mit Herrn Georgi telefonieren wird.
Es soll geprüft werden, warum die Gäste nicht geladen wurden.
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zu 11 Termine 2020

Vorbereitung der Weihnachtsfeier der Volkssolidarität am 12.12.2019.
Herr Muschinski möchte, dass Herr Holtz eröffnet.
Steffen Weiß holt Kuchen und fährt die Senioren.
Um 15:00 Uhr kommt der Kindergarten und führt ein Programm vor.
Um 16:00 gibt es einen Überraschungsgast.
Um 17:00 Uhr Tanzmusik.
Um 18:00 Uhr Auftritt des Chores.

Der Jugendclub macht im Dezember eine Weihnachtsfeier.
Die Weihnachtsfeier der Gemeindevertretung findet am 13.12.2019 statt.

Osterfeuer 2020
Herr Holtz teilt mit, dass nur schadstofffreie Paletten beim Osterfeuer verbrannt werden dürfen
Und stellt die Frage, wo soll das Osterfeuer stattfinden soll.
Im Januar soll kurzfristig eine Kulturausschusssitzung wegen des Osterfeuers und der Planung von 
Terminen 2020 erfolgen.

zu 12 Anfragen und Mitteilungen

Frau Vagt ist der Meinung, mann sollte den Kindergarten bei Ausflügen mehr unterstützen und schlägt 
einen Bonus von der Gemeinde für die Kinder vor, die in die Schule kommen.

Frau Donner meint, die Kinder machen genug Ausflüge ihr Vorschlag ist, lieber etwas zum Kindertag 
beizutragen.

Es gibt ein Problem bei der Geburtstagsliste. Herr Holtz und Herr Georgi sind beruflich eingespannt 
und im Ehrenamt.
Die Liste ist zu zeitaufwendig.
In der nächsten Sitzung wird geklärt, wer die Grüße weiterhin überreicht, oder ob diese begrenzt oder 
nichts mehr übermittelt werden soll.

gez. P. Georgi                                                                       gez. K. Georgi
___________________________           ______________________________
 Ausschussvorsitzender                              Protokollant
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